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OS participantes : CGT – CFDT- FO- Solidaires

• Situation des effectifs

La Direction nous a communiqué, uniquement, les chiffres concernant les agent-e-s en télétravail et
ceux en présentiel pour les 23 et 24 juin (120 et 607). Et comme nous sommes repassés en « mode
normal » cette semaine, nous n’aurons, désormais, plus aucun chiffre.

• Prime Covid

La CGT Finances Publiques revendique toujours, au vu de l’engagement des agentes et des agents
et de leur conscience professionnelle constante et non uniquement pendant cette crise, l’attribution
de la prime à toutes et tous.
Toutes les OS ont à nouveau demandé les critères retenus par la DDFiP 49 pour l’attribution de
cette prime mais également la ventilation des primes de 330 euros et de 1 000 euros par grade.
M Derrac refuse toujours de nous donner ces renseignements.
J’ai demandé si les agent-e-s concerné-e-s par cette prime sont avertis qu’ils vont la toucher ou s’ils
vont découvrir sur la paie de juillet la bonne nouvelle ; M Derrac m’a assuré que les agent-e-s
concerné-e-s savent donc si votre chef de service ne vous a rien dit c’est que vous ne faites pas
partie des méritant-e-s pour M Derrac (rappel : selon lui, aucun agent n’a été lésé !).

• Mutations locales

Vous le savez, malheureusement les CAP locales de mutation (comme les nationales) n’existent
plus. À la place la Direction nous avait promis des groupes de travail mutation afin de présenter le
mouvement  en  toute  transparence.  Il  y  a  huit  jours,  on apprenait  que,  finalement,  la  Direction
voulait des rencontres bilatérales avec chaque Organisation syndicale (OS). Pour la transparence, on
repassera ! La semaine dernière, à plusieurs reprises toutes les OS ont demandé un groupe de travail
en multilatéral. Mais la Direction a refusé tout net, ils ont des directives ! C’est bizarre, dans toutes
les DDFiP de France, ils n'ont pas les mêmes directives ! En effet, nous savons que dans plusieurs
DDFiP, le groupe de travail mutations se fera en multilatéral.
Les rencontres bilatérales avec chaque OS se feront les 6 et 7 juillet, nous ne savons pas quels
documents seront à notre disposition ni quand ! Évidemment comme il n'y a plus de cadre officiel,
ils font comme ils veulent. Ils sont déjà bien gentils de nous recevoir !
C’est scandaleux, comment un collègue pourra être sûr qu’il n’a pas été lésé ?   
J’ai rappelé à la Direction que la CGT Finances Publiques défend l’ensemble des collègues et pas
seulement  ses  syndiqué-e-s.  Et  lors  des  élections  professionnelles,  nous  avons  été  élus  pour
représenter les collègues de la DDFiP 49 et pas seulement avec les voix de nos syndiqué-e-s !



Cette année 2020, il y a beaucoup de bouleversements pour les mutations : c’est la première année
de la départementalisation, c’est la seule année pour les ALD d’être titularisé-e-s sur le poste qu’ils
occupent  s’ils  le  souhaitent  (ils  sont  prioritaires),  plusieurs  priorités  se  chevauchent  en  cas  de
restructuration, de suppression de poste….
Bref, il faut que les OS aient à disposition tous les documents permettant de vérifier le mouvement
local et suffisamment à l’avance pour les étudier.
Syndiqué-e-s ou non, n’hésitez pas à donner votre double de demande de mutation locale à la CGT
Finances Publiques 49 pour que vous puissiez être défendu-e.
Normalement le mouvement local sortira le vendredi 10 juillet pour tous les grades avec une réserve
pour les cadres B. La Direction va tout faire pour que ce soit le 10, mais il est possible que le
mouvement pour les cadres B sorte la semaine du 15 juillet.

• Ménage

La Direction va interroger les chefs de service pour le ménage approfondi de la Cité Administrative
d’Angers ;  et  avisera  ensuite.  Des  problèmes  de  ménage  ont  aussi  été  signalés  à  Saumur,  la
Direction, se renseigne également.

C’était la dernière audioconférence.


